

Philippe AUGIER

Deauville avec Passion

Deauville, le 26 décembre 2025

Chère Deauvillaise,
Cher Deauvillais,

Vous m'avez élu et réélu Maire de Deauville et votre confiance m'honneure ainsi que la municipalité, le personnel, les bénévoles et nos partenaires qui œuvrent avec moi pour vous offrir le meilleur. Nous aimons notre Ville, nous sommes fiers de bien vous servir et nous sommes déterminés à ne jamais vous décevoir. Mais aujourd'hui c'est à vous d'en juger.

La fin de ce mandat interviendra dans quelques semaines et je pense que le moment est venu de regarder en arrière, de mesurer le chemin accompli, de constater le respect de nos engagements, la gestion rigoureuse et efficace de notre budget, une fiscalité optimisée et sous contrôle, la concrétisation de nos projets et nos investissements constants en faveur d'un développement harmonieux et d'une vie économique florissante.

C'est le but du **Carnet de bord 2020 > 2025** que nous distribuons à tous. Il est le témoin indiscutable de l'attention que nous portons à chacune et chacun d'entre vous, du plus jeune au plus âgé, au plus solitaire et au plus fragile, de notre détermination à agir pour vous garantir la meilleure qualité de vie possible, la sécurité et la confiance en l'avenir.

Je me suis engagé à agir « **Pour que Deauville garde son âme** », « **Pour que les Deauvillais y soient heureux** » et « **Pour que Deauville se développe durablement** ». Deauville est désormais sortie de son statut de station balnéaire vivant deux mois par an pour devenir une ville à part entière qui bouge toute l'année, évolue en permanence, est appréciée dans le monde entier et attire de nouveaux résidents et de nouvelles activités. Un nouveau statut sur lequel je travaille depuis des années avec mon équipe et que nous nous appliquons à maintenir et à développer.

Deauville a franchi une nouvelle étape de son histoire. Il nous reste à écrire la suite pour qu'elle devienne toujours plus belle, plus prospère, plus agréable à vivre. C'est un objectif majeur, ambitieux, vital, à atteindre dans un monde agité rempli de compétitivité et de turbulences.

Quand on a comme moi l'amour de notre Ville, de l'affection pour ses habitants et la passion de notre territoire, ce nouveau défi mobilise ma volonté de servir encore l'intérêt général, d'accompagner les Deauvillais dans un avenir bien préparé, serein et prometteur.

C'est pourquoi j'ai décidé de conduire à nouveau une liste aux prochaines élections municipales et de continuer à consacrer mon énergie, mon expérience et ma détermination au plus beau des mandats, celui de maire.

Cette liste, comme les précédentes, sera apolitique, ce qui nous met à l'abri des batailles partisanes dont nous voyons ce qu'elles donnent au plan national. Nous avons la chance à Deauville de ne pas avoir de confrontation d'étiquettes politiques et cela nous permet de vivre sereinement. Pourvu que ça dure... !

Afin de vous présenter le projet municipal que je propose pour les six ans à venir, porté par une équipe résolument tournée vers l'avenir, je vous invite à une réunion :

le vendredi 6 février 2026 à 19 heures
à la Salle des Fêtes
118 ter avenue de la République – Deauville

J'espère vous rencontrer à cette occasion et vous exposer tous les éléments nécessaires à votre choix électif du **15 mars 2026**, qui déterminera votre qualité de vie et l'avenir de Deauville.

Je vous souhaite une belle fin d'année, un heureux réveillon du nouvel an, et forme le voeu de vous voir le plus heureux possible dans notre belle Ville.

Je vous prie d'agréer, Chère Deauvillaise, Cher Deauvillais, l'expression de mes sentiments les meilleurs et très dévoués.

Bien cordialement.

Philippe Augier